
网友热议

著名军事专家尹卓海军少将近日接受采访首次
透露了中国新型两栖作战舰艇的细节。 尹卓少将称，
新型两栖作战舰艇的吨位是日本海上自卫队“出云”
级直升机航母的一倍半，也就是说如果“出云”级直升
机航母排水量为27000至30000吨， 那么中国的新一代
两栖作战舰艇排水量将达到40000至45000吨。

■据央视国际

尹卓少将：
中国两栖攻击舰吨位远超日本航母

武直十
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【点赞】
这种新战法实在是好！

网友YI：武直十就是针对
阿帕奇生产出来的，解放军不
怵阿帕奇。

网友“战地迷彩”：这种新
战法的研究实在太好了。

【建议】
如装更先进雷达就牛气了

网友SHUANGMA：“武
直十”如果装上更加先进的雷

达就牛气了。
网友“上班打盹”：理论上

可行， 不过真是战场环境下，
目视发现对手可能性并不高，
一个是地形的遮蔽，一个是烟
雾，还一个是夜间，所以还有
待检验。

【疑问】
坦克如何感知阿帕奇位置？

网友“自我意识”：坦克的
加农炮可以打直升机吗？要是
可以，那值得肯定。

网友zxdlht：在山坡后，阿
帕奇可以通过数据链感知坦
克位置，用导弹攻击；坦克如
何感知阿帕奇位置？

网友bob0：有点疑问，坦
克的观瞄手段非常有限，如何
先敌发现空中的武装直升机？

近日，台湾从美国购
买的首批6架AH-64E“阿
帕奇”武装直升机运抵岛
内。台湾有媒体报道，“阿
帕奇”在“武器携带量、精
准度、穿甲能力、整体打
击能力等，均较大陆‘武
直十’更好”。但在南京军
区原副司令、中将王洪光
看来，不仅我军坦克模拟
可抢先击落“阿帕奇”，而
且“武直十”专门攻击敌
机旋翼轴，可让“阿帕奇”
厚实的底部装甲防护无
用武之地。再加上“武直
十” 机动性优于“阿帕
奇”，单就空中格斗来说，
“阿帕奇”不是“武直十”
的对手。 ■据环球时报

“武直十大战阿帕奇，不怵”

我军模拟对抗
阿帕奇：抢先击落

【点赞】
大涨中国志气

网友“孙鹏飞”：中国给
力，不得不转啊！中国威武！

网友“瑞瑞”：好样的，期
待中……

网友“日月魂”：中国在
发展大型航母的同时， 大力
发展大型两栖登陆舰战斗
群，是十分明智的选择！

网友HTT： 大涨了中国
的志气，祖国，爱你！

【建议】关键是功能

网友zl260：希望有些火
力的设置能更实战化一些，
不要到打仗了发现有些东西
根本就用不着还占空间。

网友maotai： 问题的关
键不是吨位有多大， 而是质
量和技术要强于日本甚至美
国，要管用！

网友wangsh：造多大船
不是关键，关键是功能。

【疑问】实物在哪？

网友whyicry： 请问，中
国两栖攻击舰在哪里？

网友“开荒者”：别国都
是几艘几艘， 我们一艘也没
有。

网友“纳兰予”：哎，先弄
出来再说， 实实在在的东西
才有说服力。

【期望】一切向前看！

@上海岛岛： 不要光和
日本比，一切要向前看。

网友BB：气势上一定要
比日本更旺。

网友番茄：好啊！！太好
了！ 只要我们的垂直起降隐
形舰载机一问世， 它将成为
一艘多功能的轻型航母。

网友热议

阿帕奇


